

職員向け不審者対応訓練 2023年8月30日

毎年、2学期初めの午前中授業の期間に、午後を利用して不審者対応訓練を実施しています。今年も豊中警察署の方2人来校していただき、訓練の様子を初めから観察していただきご指導いただきました。

設定：不審者が正門から入り、保護者を装って6年生の教室が分からないということで校舎内を歩き回る。途中、声を掛けた教職員へ刃物を向ける。

対応：放送でのアナウンス。110番・119番通報。笛を吹き知らせる。非常ベルで非常事態を全校へ周知。さすまたやモップ棒などで距離を取り威嚇する。

課題：

- ・いかにも不審者（薬物中毒者 etc）という風ではなく、単に名札を忘れた保護者風で来られると、普通に対応してしてしまっ刺されてしまう。
- ・小学校では、ほぼ全員が授業についているために、子ども達を守ることが優先され、不審者への対応できる教職員が少ない。
- ・さすまたは万能ではなく、3人でも押し返される場合がある。など、今まで見えていなかった面にも気付かされる訓練であった。

【訓練風景】



見えた課題は早急に解決し、「訓練は有事の時の様に、有事は訓練の時の様に行えるよう」これからも子ども達、教職員を守れるよう精度を上げていきます。